


－今では笑って話せるエピソードは？
▶東京に出てきてすぐくらいの頃、その当時の相方やス
タッフさんに、「ネス（ネスミスさんの愛称）って〝ネスタイ
ム〟があるよね(笑)」とよく言われていて。みんなが言うに
は、東京の方の話すテンポ感よりかなりゆったりしていた
みたいで、会話中に不思議な間が生まれていたそうです
(笑)。自分では全然わからなかったんですが…。
－20歳の頃と何か変わったところは？
▶責任や覚悟など、立場的に考えることはいろいろ増えた
と思いますが、変わってない部分が多いですね。まだまだ夢
を持ってやりたいこともありますし、家族や友達にはもちろ
ん、育ててくれた熊本という場所にも恩返しをしたいです
し。変わったといえば、今なら自分がやれる形で熊本に恩返
しができるという、覚悟的なものが生まれていること。だか
ら、どんどんアウトプットしていきたいと思っています。
－読者に向けてエールをお願いします。
▶以前メンバーに「20代は大人の後輩」と言われたこと
があるんですが、年齢的には大人という立場になったと
しても、社会的にはまだまだここからたくさんの経験を
していく段階。20代のうちにたくさんチャレンジをして
経験を積み、失敗もたくさんすることで得られることも本
当にいっぱいあると思います。物おじせず、夢がある人は
真っ直ぐに進んでほしいし、20代になったことで経験す
ることから新たに夢を見つけられる人もいると思うので、
日々いろんなことに目を向けながら過ごしてください！

歳の頃のボク20
－20歳の頃は何をしていました？　
▶18歳になる頃には東京に出てすでに仕事を始めてい
ました。20歳の頃はその仕事が落ち着き、アメリカで半
年間（ニューヨークとロスに3カ月ずつ）生活しました。英
語や音楽、カルチャーに触れて自分磨きをしていたので
すが、かなり刺激的な時間でしたね。
－つらかったこと、楽しかったことは？
▶当時、最初にデビューしたユニットの活動が休止した
こともあり、今後どうしていくかなど、いろいろ考えて悩
んでいました。確かに苦しい時もありましたが、出会え
た友達や大先輩方から言葉をもらい、ライブなども見さ
せていただいて、「一度東京に出たからには必ず未来に
つなげてやる！」と燃えてましたね！　今でもその友達
などとは昔の話をしたりしますよ。本当にいい出会いが
たくさんありました。
－背中を押してくれたのは誰ですか？
▶大きい存在はやはり母ですね。小さい頃から、僕が
歌ったり、テレビに出ているアーティストさんのまねをし
たりしているのを見てきて、いざ自分が本気で歌手にな
ると決めていろんなことにチャレンジしようとしてる時
もサポートしてくれたり。「あなたが決めた道ならやりた
いようにやりなさい」と言葉をかけてくれて、応援してく
れたのが一番ですね。友達もたくさん応援してくれてま
したし、みんなの声を無駄にしちゃいけないという思い
で、がむしゃらに頑張っていました。

僕にとってのキッカケをいつも胸の中に （上村翔平）

上村 翔平
熊本市出身。熊本西高校、熊本学園大学卒。エレクトロバンド
「THREE 1989（スリー）」のボーカル・Shoheyとして活躍。
2019年は全国ツアーに加え、海外アーティストとのコラボ楽曲
リリースや、海外公演を行うなど世界へと活動を広げている。
ネット配信のリアリティ番組「テラスハウス」への出演も話題に。

－20歳の頃は大学生だったんですよね。
▶熊本学園大学の外国語学部に通っていました。英語
の教師になりたいと考えていたので。大学ではサーク
ルに入り、社会を生きていく上での人間関係づくりを学
びました。授業もそうですが、特に〝遊び〟の中から学
んだことが多いですね。
－英語の教師からアーティストに。そのきっかけは？
▶小学5年の時、音楽の先生から勧められて音楽会で
「アメージング・グレース」を歌ったんです。感動してい
る親や友達を見たら、歌手っていいなと。本格的に活動
し始めたのは大学5年。初ステージでAIさんのクラブ
ツアーで歌わせていただきました。オリジナルソングが
必要だったので、Macを買って音楽ソフトをダウン
ロードして、1週間で曲を仕上げました。
－その後は？
▶熊本のクラブで歌う機会が増えた頃、テレビ番組の
オーディションを受けて出演したら、全国優勝できて。
そのタイミングで東京の音楽専門学校に進学するため
に上京し、事務所を立ち上げて「THREE 1989」という
バンドでボーカルを務めるに至ったわけです。「これで

いく！」って覚悟を決めてからは、勝手に物事が動き、
変化が向こうから訪れてくれたような感じですね。
－上京後、つらかったことは？
▶どんな時も味方でいてくれたのはやっぱり家族。上京と
いえば"仕送り"ですが、段ボールいっぱいのミカンとか、
ほんとに届くんですよ(笑)。だから、つらいと思ったことは
ほとんどなかったんですが、僕の場合は寂しさがすごかっ
たですね。友達も少なく見知らぬ土地での生活。バイトか
らの帰り道、寂し過ぎて泣いてました(笑)。
－元気をもらった言葉は？
▶「赤は止まれ、澤は穂希、夢をつかむのはお前」という
言葉を贈ってくれた先輩が居まして(笑)。今でも忘れら
れない一言です。
－20歳の読者に応援メッセージをお願いします。
▶それでは、目標や夢がある方に一言。変化が秒速で
迫ってくる現代、多様化が進みホンモノとは何かを常に
突き付けられます。その中で変わらない〝ジブンだけ
の色〟があれば何も恐れずに進んでいけます。僕の場
合は音楽を始めたキッカケ、そしてキッカケがもたらし
てくれた今。結果とは常に形を変えて訪れるモノだけ

ど、キッカケという初心を忘れず進んでいけば、遠回り
してもゴールは常に近づいてくると思います。共に楽し
んで〝今〟を生きていきましょう。

ほまれ

自分にできることで熊本に恩返しを （NESMITH）

ハタチ

～NESMITHと上村翔平の場合～

　1月13日は「成人の日」。ワクラス読者の皆さんの、成人という節目を記念して今回、熊本出身の2人の有名人から
メッセージを寄せてもらいました。夢に向かって道を歩き始めた20歳の頃。当時の思いやエピソードを紹介します。

EXILE
NESMITH



述べるまでに。「仕事が楽しく、毎日が充実
しています」と笑顔を見せます。

入社 年目
北稜高校卒業

・・・
Navigator・・・
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働きやすく
風通しの良い職場環境

日本最先端の技術を
熊本から世界へ発信

入社 年目
翔陽高校
工業科卒業
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　仕事を求める人と人材を求め
る企業の出会いはまさに一期一
会。熊本にも魅力あふれる企業
がたくさんありますが、「どうやっ
て決めるの？」「入社してもやって
いけるかどうか…」と悩むことも
あるでしょう。熊本の企業で活躍
する若い先輩社員に、仕事の内
容ややりがいなどを聞きました。

私
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ち
、こ
ん
な
会
社
で
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先輩たちに
聞きました

　身の回りのさまざまな製品に使われてい
る半導体。その製造には、さらに精密な製造
装置が必要です。『山清工業九州』は、半導体
を製造する装置の設計、生産から物流、組み
立て、据え付けまでを一貫して行っていま
す。国内のみならず、韓国、中国、アメリカな
どにも進出。日本の最先端の技術を世界に
広げる一翼を担います。
　入社２年目の江口龍大さんは、入社の決め
手を「会社訪問の際に見た装置の大きさに
感動して」と話します。「どのようにして作ら
れるのかにも興味が湧き、ものづくりがし
たかったこともあり決断。希望すれば、海
外出張ができるところも魅力でした」。現
在 、生 産
部門に所
属。「自分
が 扱って
いる装置
が 、世 界

のさまざまな国で使われていることにやり
がいを感じています」
　「〝納品の品質不良ゼロ〟が何千日も続く
品質重視の社風にひかれた」と話すのは、
設計部門所属の大迫美羽さん。「（設計は）
全くの未経験でしたが、チームの先輩が理
解できるまで何度も教えてくれたので、不
安はすぐになくなりました」。今では、生産
方 法 や 生
産 ラ イ ン
を 見 直 す
定 期 的 な
発 表 の 場
で 意 見 を

・・・
Navigator・・・

入社 年目
鹿本商工高校
商業科卒業

・・・
Navigator・・・

入社 年目
熊本県立高等技術専門校
身体障害者ソフトウェア
開発訓練センター修了

・・・
Navigator・・・

株式会社 山清工業九州ネクサス株式会社

　県のブライト企業にも認定されている
同社。「子育て中でも働けるよう時短勤務
ができ、女性が多い職場です」と大迫さ
ん。江口さんも「若い僕の意見も聞いてく
れて風通しがいい」と話します。仕事にや
りがいを感じながら、自分の実力を発揮し
ている２人に、人事を担当する管理部主任
の尾形直樹さんも、若手の成長を感じ信
頼を寄せています。

株式会社 山清工業九州

代表取締役社長　木下 孝典
菊池市七城町蘇崎値木山1241-7
☎0968-26-4171　
従業員数　620人
（2018年12月31日現在）

オンとオフを切り替えて
生活をエンジョイ

「自分の作った製品が、
世の中の役に立っているって
うれしい」（池田さん）
　『ネクサス』は、自動車車両・デジタル家
電などで使用されているプラスチックやマ
グネシウム合金の製造、電子部品などの金
型製作をはじめ、さまざまな産業の製造工
場の自動化・省力化機器の設計、構築を手
掛けています。成長めまぐるしい電子デバ
イス業界や自動車産業に向けて、最新の技
術と製品を提供する、まさに熊本から世界
へ羽ばたくリーディング企業です。
　同社で事務を担当するのが、管理グルー
プに所属する井口羊奈さん。高校時代は
ビジネスマネジメント課で簿記や情報処
理を学び、「大きな金額を動かす経理の仕
事は責任
重 大 。伝
票入力や
納品書の
整 理など
に 取り組

み、社員の皆さんが働きやすい環境づくり
を心掛けています」と話します。
　また、金型設計を担当する池田亮茉さん
は「心臓に障害があることを理解してもら
い入社しました。〝障害があっても自分の
得意分野を伸ばせばいい〟という社長の
言葉を励みに、CADを使って設計業務に
励 ん で い
ます。自分
が 手 掛 け
た金型によ
る部品が、
いろいろな

　入社後1人暮らしを始めた井口さんは
「スーパーの野菜の価格などが気になる
ようになり、金銭感覚が身に付きまし
た」。一方、池田さんは、休日にモーター
スポーツの「ジムカーナ」を楽しんでリフ
レッシュ！ 「大好きな熊本で、仕事もプラ
イベートも充実しています」と声をそろ
える2人です。

人の生活に役に立っているのがうれしい」と
目を輝かせます。

ネクサス株式会社

代表取締役社長 平澤純一
玉名郡南関町下坂下1683-4
☎0968-53-8181(代表)
従業員数　186人
（2019年07月現在）

熊本の経済をけん引していく地場企業＝リーディン
グ企業等を紹介しているサイト。県の
認定を受けた各社の概要や特色をは
じめ、求める人材や働く若手社員の
声なども詳しく掲載されています。

他にも魅力的な県内企業はたくさん！
リーディング企業等の情報はこちら

他にも魅力的な県内企業はたくさん！
誘致企業の情報はこちら

魅力あふれる熊本の誘致企業を中心に紹介する若者
向けまとめサイト。企業の情報はもちろ
ん、特集などでも熊本で働く魅力を発
信しています。 〝ハタラク〟選択肢が広
がる情報が満載です。
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